



買い物に立ち寄った
伊藤貴子さん(右、高村)

観光物産プラザには 大館市の魅力が 詰まっています

観光物産プラザへ買い物に
来たという伊藤貴子さんにイ
ンタビューしてみました。

大館の総合案内所に

クラウンパレス秋北で結婚
式をあげたときに、遠方から
来たかたに「どこでお土産を
買えるのかな？」と聞かれ、
仕方なく、ホテルの入り口の
売店や大型店に案内していま
した。今は、ワンストップで
大館の名産品がそろった観光物
産プラザが出来たので、とて
も助かります。

観光物産プラザでは、他の
お土産屋さんで購入出来ない
ような名産品や地酒を買うこ
とが出来ますし、市内各地の
観光案内パンフレットも設置
しているので、観光客を案内
するのにとても便利です。

店内は明るく、目の高さに
商品が陳列されているので、
曲げわっぱを手にとって見た
り、お菓子の試食をしたりし
て楽しむことが出来ます。

また、風景や植物を収めた
写真を数多く展示し、大館の
雄大な自然を鑑賞出来るので、
地元のかたにもお勧めです。

これからは、大館の総合案
内所として、市内の大型店に
負けないようなサービスを提
供して欲しいですね。

観光物産プラザの職員にプ
ラザの魅力を聞いてみました。



観光協会専務
伊藤 貴史さん(申神明町)

観光物産プラザに ご期待ください

大館市観光物産プラザのオ
ープンが決まったのは6月の
ことで、急ピッチで準備を進
めてきました。2カ月の間に
これだけのものを集めるのは
至難の業でしたが、職員が一
丸となって、各地域の名産品
を集めてくれました。

そのお陰で、メインストリ
ートから奥まった立地でした
が、開店初日から多くのかた
に利用していただいています。

ただ、比内地鶏やとんぶり
など、いまだに不足している
商品もあるので、秋田全体を
イメージアップ出来る商品を
取り入れ、商品力を強化して
いきたいですね。

観光物産プラザという名称
にはなっていますが、観光客
の方々が利用する施設に
とどまらず、展示会の開催な

ど地元のかたにも利用してい
ただける施設を目指しますの
で、ぜひお立ち寄りください。



観光物産プラザ職員
小林 未央さん(市川)

大館の物産を もっと知って欲しい

前日まで商品がそろわなか
ったので、全ての商品を把握
するのが大変でした。

みんなで商品の陳列を頑張
ったので、自分たちで作った
お店という実感があります。

特に、一番良く見える場所
にどの商品を陳列するのか気
を遣いました。

大館曲げわっぱは、お盆一
つを取っても工房ごとに違い
ますし、丁寧に手作りされて
いるので一つひとつに個性が
あります。

また、地酒の銘柄やお菓子
の製造元でも、商品ごとに特
徴があることを知ってもらえ
るようにPRしたいですね。

買いに来てくれたかたがこ
こに来て良かったと思える雰
囲気づくりに頑張ります。

大館の新たな観光 の取り組みに期待

東京のアンテナショップ秋
田ふるさと館では、東京のか
たには、秋田のお土産が珍し
いのか良く売れていました。
しかし、大館独自の物産が非
常に少なく、もっとたくさん
大館の魅力的な商品はあるの
にと残念な気持ちでした。

今回、大館のアンテナショ
ップ大館観光物産プラザの取
材を通して、伝統工芸の美と
伝承、大館独自のハチ公の活
性化などの取り組みを知るこ
とが出来ました。

この取り組みを生かし今後
は、大館ブランドが、帰省・
帰京の人々の流れとともに日
本全国へ広まり、大館の地域
活性化につながっていくって欲
しいですね。

ぜひこのレポートをお買い
物の参考にしてください。

大館市観光 物産プラザ

営業時間

9時30分～17時30分
年中無休

☎ 57-18380